
De Urresti rechaza piscicultura en Río Calcurrupe 

 

“Acogiendo el reclamo de la comunidad de Lago Ranco y su rechazo ante 

la instalación de una piscicultura en el Río Calcurrupe, este martes 

participamos de una reunión convocada por el municipio para analizar el 

conjunto de problemáticas que genera esta iniciativa. En la ocasión fuimos 

claros y expresamos nuestro completo desacuerdo con este proyecto en la 

condiciones que ha sido presentado”, informó el senador Alfonso De 

Urresti 

El parlamentario indicó que “vamos a poner todo nuestro esfuerzo para 

que esta iniciativa que ha sido rechazada por los vecinos y las 

comunidades indígenas, que además es nefasta para el ecosistema local y 

los emprendimientos de turismo rural no siga adelante. Invitaremos a la 

comunidad, dirigentes sociales y autoridades locales a exponer esta grave 

situación a la Comisión de Medio Ambiente del Senado”. 

De Urresti subrayó que “muchos de estos proyectos de pisciculturas tratan 

de parecer amigables, por el hecho de que se instalan en tierra, pero el 

impacto de los riles sigue siendo relevante. El decreto supremo que norma 

la devolución de riles está a punto de ser actualizada. Lo mínimo es que se 

espere, de manera de que este proyecto pueda ajustarse a la nueva 

normativa” 

  

 



De Urresti emplaza al ministro de Obras Públicas a dar una 

respuesta frente al proyecto de doble vía 

 

Senador Alfonso De Urresti, a propósito de la presencia este jueves y viernes 

del ministro de Obras Públicas en la región de Los Ríos, subrayó necesidad de 

avanzar con el proyecto de “doble vía” en los accesos norte y sur de Valdivia. 

El parlamentario expresó que “no es posible seguir esperando la licitación de 

esta iniciativa” 

“Valdivia merece contar con un acceso seguro y expedito para quienes 

transitan por estas arterias todos los días”, dijo el parlamentario. 

Frente a los múltiples accidentes que se han producido en la ruta T-206 que 

conecta Valdivia y Paillaco, De Urresti emplazó al ministro a dar una 

respuesta, aunque sea transitoria. “Ahora que está el ministro le pedimos y 

exigimos, que pueda arbitrar medidas para que no siga muriendo gente cada 

semana en estas vías”, dijo el senador. 



 Senador De Urresti por agenda de mínimos:  

“Ahora es el Gobierno el que debe mostrar si tiene voluntad de 
avanzar hacia la universalidad”  
 
“Las propuestas entregadas por la oposición al Gobierno siguen la línea que 
hemos planteado desde el primer día y pueden traer alivio a millones de chilenos 
que están viviendo la crisis económica profunda generada por la pandemia, pero 
también por la indolencia del Gobierno”, expresó el senador Alfonso De Urresti.  
 
En todo caso el parlamentario subrayó su incredulidad ante el Gobierno. “Ahora es 
el Presidente Piñera y su administración el que tiene que avanzar. A mí en lo 
personal me resulta difícil creer en la buena voluntad de este Gobierno, que una 
vez tras a otra ha demostrado que no creen en los instrumentos universales de 
apoyo a la ciudadanía y prefiere entregar ayuda a cuentagotas”. 
 
“La oposición debe actuar sin ingenuidad y con firmeza. La ciudadanía requiere 
acciones inmediatas, que le permitan paliar los difíciles meses que se vienen. 
Ahora es el Gobierno el que debe mostrar si tiene voluntad de avanzar hacia la 
universalidad”, declaró De Urresti. 
 


